
Agilidade na cessão e reforma de prédio ocioso no Complexo Fepasa para garantir curso de
pós-graduação da FATEC.

Considerando que na reunião, realizada em 22/01/2025, com a Direção

da  FATEC  Jundiaí,  o  Prefeito,  Gustavo  Martinelli,  o  Vice-Prefeito,  Ricardo  Benassi,  o

Superintendente da FUMAS e este mandato, foi acordada a proposta de utilização do prédio

ocioso no Complexo Fepasa, com o compromisso da Prefeitura em viabilizar a reforma e

cessão do espaço;

Considerando  que  a  proposta  visa  ampliar  a  oferta  de  cursos  de

graduação e pós-graduação gratuitos na cidade, com a FATEC se preparando para iniciar

uma pós em Tecnologia 4.0 e outros quatro cursos em áreas estratégicas como Defesa

Cibernética e Logística de E-commerce a partir de 2026;

Considerando  que  a  FATEC  Jundiaí  é  vinculada  ao  Centro  Paula

Souza e possui 97% de empregabilidade entre seus egressos, conforme destacado pelo

Diretor  da  unidade,  Francesco  Bordignon,  o  que  reforça  a  importância  do  investimento

municipal para apoiar a expansão da instituição;

Considerando que o prédio indicado está desocupado há cinco anos,

segundo matéria publicada pela Prefeitura de Jundiaí, em 22/01/2025, e que a execução da

obra e a formalização da cessão são etapas indispensáveis para que o Estado aprove e

implante os novos cursos;

Considerando que este mandato foi responsável por indicar a proposta

durante a reunião mencionada, e que, desde então, vem acompanhando atentamente o

processo para garantir que os prazos sejam cumpridos e a oportunidade não se perca,

INDICO ao  Chefe  do  Executivo  sejam  adotadas  as  providências

cabíveis, junto ao setor competente, para maior agilidade na cessão e reforma de prédio

ocioso no Complexo Fepasa para garantir as condições para que a primeira turma de pós-
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graduação  possa  iniciar  já  em  2026,  ampliando  o  acesso  à  educação  de  qualidade  e

fortalecendo o desenvolvimento tecnológico da cidade.

Sala das Sessões, em 03 de junho de 2025.

HENRIQUE DO CARDUME

/fspp
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